

Audax 2013 à Changé

Journée du 100 km à 20 km/h



Notre sortie d'initiation à l'allure audax a été particulièrement réussie par le nombre de participants, 47 dont 14 femmes.

Dans ce groupe figurait 14 collègues de Philippe Riet (Philippe est bien connu dans les pelotons audax P.B.P.)

Tous les inscrits étaient présents, le départ fut donné à 9 heures sous un soleil radieux et pas un nuage à l'horizon, tous les ingrédients sont réunis pour une belle journée. Un premier arrêt à Saint-Mars sous Ballon qui nous permet de prendre un encas, les néophytes posent les premières

questions, est-ce qu'il y aura beaucoup de côtes ? L'inquiétude s'installe quelque peu : ils sont stressés, chose normale quand on s'engage sur 100 km pour la première fois.

Le peloton s'ébranle sur des petites routes qui avaient été choisies pour la circonstance afin d'admirer la flore sauvage qui habille tellement bien nos talus, chemin faisant nous arrivons à Briosne-les-Sables, petit village niché près de Bonnétable, là nous avons pris en commun un copieux déjeuner.

Ah !!!... Le retour fut ponctué de nombreux fous rires, puis un arrêt à Lombron dans une salle qui nous a été prêtée gracieusement par le service municipal.

Après avoir pris une collation, le groupe est reparti pour Changé.

A l'arrivée, plusieurs visages présentaient des rougeurs superficielles. Résultat d'une journée ensoleillée.

Cette année les participants auront le plaisir de découvrir le sud du Mans en passant par Noyen-sur-Sarthe et Malicorne (ville connue pour sa poterie) le 24 mai.

Je souhaite aux audaxieux encore de belles randonnées.

Bertrand BILHEUX